



**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE
DERECHO CELEBRADA EL DÍA DIECISIETE DE OCTUBRE DE DOS MIL DIECIOCHO**

I. ASISTENCIA

Siendo las 18:54 horas del día 17 de octubre de 2018, en nombre de Dios, el señor Decano, profesor Carlos Frontaura R., dio por iniciada la sesión extraordinaria del Consejo de la Facultad de Derecho.

Asistieron a la sesión el Vicedecano, profesor Gabriel Bocksang H., la Secretaria Académica, profesora Alejandra Ovalle V. y los siguientes Consejeros: profesor Carlos Amunátegui P., profesor Mario Correa B., profesor Miguel Ángel Fernández G., profesor Raúl Madrid R., profesora Cecilia Rosales R., profesor Felipe Widow L., la Presidenta del Centro de Alumnos, señorita Valentina Lillo E. y el representante de los alumnos, señor Arturo Hasbún N.

Excusaron su inasistencia los Consejeros profesores Roberto Guerrero V., José Pedro Silva P., Francisco Tapia G. y Alex van Weezel D.

II. TABLA

1º Aprobación de las ternas de profesores con jornada, profesores hora y exalumnos, para la elección de los integrantes del Consejo Asesor Permanente.

El señor Decano informa la vacancia de los cargos de integrante del Consejo Asesor Permanente, por el vencimiento del plazo de designación de sus titulares. En conformidad al artículo 39º de los Estatutos de la Facultad, los miembros serán



propuestos en ternas por el Consejo de la Facultad al Consejo Asesor Permanente, el que los elegirá a través de votaciones sucesivas y específicas para cada categoría.

Efectuada la votación, obtuvieron las más altas mayorías en sus respectivas categorías las siguientes personas: (a) Categoría profesor con jornada: Carmen Elena Domínguez, Cristián Villalonga y Juan Luis Goldenberg; (b) Categoría profesor hora: Cristóbal Eyzaguirre, Cecilia Sánchez y Julio Pellegrini; (c) Categoría exalumno destacado: Josefa Monge, Adelita Ravanales e Ignacio Arteaga.

III. INCIDENTES

El Decano da la bienvenida a la profesora Cecilia Rosales, a quien le correspondió asumir como Consejera de Facultad ante la renuncia presentada por el profesor Gonzalo Rojas el pasado 8 de octubre. Los señores Consejeros solicitan dejar constancia en acta del agradecimiento al profesor Rojas por su invaluable contribución al Consejo de Facultad durante todos estos años.

Agradeciendo la asistencia de los señores Consejeros, el señor Decano puso fin a la sesión a las 19:27 horas.